

Die Walker der Gruppe von Christiane Linz im Harz

29-10-2017 11:56

Kurz nach dem Altweibersommer und dem Oktoberfesten habe sich die Walker der Sportgruppe Linz zu einer Trainingsfahrt in den Harz aufgemacht. Mit 21 Sportlern und 8 weiteren Interessenten/ Familienangehörigen, und von unserer Dagmar Fechner bestens vorbereitet, ging es vom 13. bis 15. Oktober nach Falkenstein.

„Wenn Engel reisen ... scheint auch im Harz die Sonne“

Ausgehend vom Basislager im Hotel „Zum Falken“ wurde die Burg Falkenstein gestürmt und mit einer gelungenen Weinverkostung der Sieg bereits am ersten Abend gefeiert. Am Samstag wurde dann das sonnige Wetter und die wunderbare Natur dazu genutzt eine ausgiebige Wanderung durch den Harz durchzuführen. Dabei konnten wir eine Falkner Show und die Burgbesichtigung mit einem Mittagessen der besonderen Art verbinden.

Und weil es so grandios war sind wir wieder durch den herbstlichen Harz zurück in das Hotel gewandert (gewalkt). Nach einer etwas „altersgerechter“ Ruhe und Kaffee, verbunden mit Freizeit, ging es dann wieder auf die Burg zum Ritteressen. Hier wurde durch eine professionelle Programmgestaltung der Abend zum absoluten High light. Wir haben beim Festmahl viel Spaß gehabt und herzlichst gelacht. Wer dazu mehr wissen möchte . . . probiert es am besten selber aus.

Ein gelungener Saisonabschluss für unsere Gruppe, wobei wir der Cheforganisatorin Dagmar Fechner abschließend nochmals ausdrücklich danken wollen.

Erika Matzke



